

„Unverzichtbare Dienste“

Pfarrei sagt den ehrenamtlichen Mesnern/-innen ein „Vergelt's Gott“



Ergolding. In der ersten Augustwoche lud die Pfarrei Ergolding ihre Mesner/-innen zu einem Dankeschön-Essen ins Gasthaus Proske ein. Bei sommerlicher Atmosphäre und guter Stimmung wurde am Montagabend (4. August) die engagierte Arbeit der Kirchenhelfer in den Mittelpunkt gestellt.

Pfarrer Vilsmeier nahm den Abend zum Anlass, sich mit herzlichen Worten bei den Mesnern/-innen für ihren unermüdlichen Einsatz zu bedanken. Besonders hob er das Engagement von Johann Stadler hervor, der nicht nur für die Einsatzpläne zuständig ist, sondern sich auch mit viel Umsicht um die reibungslose Organisation der Messdienste kümmert. Hans - wie ihn alle nennen, sorgt dafür, dass alles läuft – und das tut es bestens, betonte Vilsmeier. Als Zeichen der Anerkennung überreichte der Pfarrer ihm ein persönliches Präsent: eine Flasche edlen Katzenbeißer Weins. In seiner kurzen Ansprache unterstrich er Ortspfarrer auch die Zuverlässigkeit und Gründlichkeit der Mesnerarbeit: „Dank der hervorragenden Vorbereitung durch unsere Mesner ist bei jedem Gottesdienst alles bereit, wenn ich in die Kirche komme – manchmal gerade noch rechtzeitig – just in time. Das ist nicht selbstverständlich.“, so der Pfarrer.

Neben der organisatorischen Unterstützung lobte er auch – zusammen mit Pastoralreferentin Kristiane Köppl und Pfarrvikar Stephen Luyima - die angenehme Zusammenarbeit und die menschliche Wärme, die das Miteinander im Team auszeichnet: „Auch die Gespräche nebenbei machen den Dienst zu etwas Besonderem. Es ist ein richtig gutes Team – und wir vom Pastoralteam hoffen sehr, dass es in dieser Konstellation noch lange so bleibt.“

Bei gutem Essen, angeregten Gesprächen und herzlichem Lachen verbrachten die Anwesenden einen rundum gelungenen Abend – ein kleines, aber feines Dankeschön für einen großen Dienst im Hintergrund.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 05.08.2025)